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          Тема выпускной квалификационной работы: Исследование свойств сварных соединений новых алюминиевых сплавов АД35ч и 1939. Алюминиевые сплавы используются в мостовых конструкциях уже более 70 лет. Алюминий по-разному использовался в сотнях мостовых конструкций по всему миру, и большинство из них остаются в эксплуатации и сегодня, в том числе некоторые более 50 лет. Хотя алюминиевые сплавы все еще не считаются стандартом для мостовых конструкций, они могут многое предложить для таких применения и продолжают использоваться там, где их малый вес, высокое соотношение прочности к весу и отличная коррозионная стойкость удовлетворяют требованиям к обслуживанию и оправдывают дополнительные первоначальные затраты. Данная работа посвящена исследованию свойств основного металла и сварных соединений из новых алюминиевых сплавов АДЗ5ч и 1939 для определения возможности их применения в строительных конструкциях, в частности в конструкциях пешеходных и автодорожных мостов. Для алюминиевых сплавов АДЗ5ч и 1939 были подобраны режимы СТП и были проведены испытания: на статическое растяжение; определение твердости; на ударную вязкость; по результатам испытаний были построены сравнительные диаграммы и проанализированы данные.
        

        
          The topic of the final qualifying work: The study of the properties of welded joints of new aluminum alloys АД35ч and 1939. Aluminum alloys have been used in bridge structures for more than 70 years. Aluminum has been used in various ways in hundreds of bridge structures around the world, and most of them remain in use today, including some for more than 50 years. Although aluminum alloys are still not considered a standard for bridge structures, they have a lot to offer for such applications and continue to be used where their low weight, high strength-to-weight ratio and excellent corrosion resistance meet service requirements and justify additional initial costs. This work is devoted to the study of the properties of the base metal and welded joints made of new aluminum alloys АД35ч and 1939 to determine the possibility of their use in building structures, in particular in the structures of pedestrian and road bridges.FSW modes were selected for aluminum alloys АД35ч and 1939 and tests were carried out: for static stretching; determination of hardness; for impact strength. Based on the test results, comparative diagrams were constructed and the data analyzed.
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